
Буквы о – а в корнях 
рос-  – раст-  – ращ-

РОС – 
О напишем в корне рос-:
Вырос, перерос, подрос.

РАСТ-, РАЩ-
Но не путай никогда:

В раст- и ращ- напишем а.
Вырос, растение, ращу. 
Исключения: 
Ростов, Ростислав, росток, ростовщик, отрасль.



Вставить пропущенные буквы, 
графически обозначить орфограмму
• Листья р_стения
• Молодая пор_сль
• Р_сток розы
• Разр_стаются розы
• Отр_сль 

промышленности
• Морские водор_сли
• Р_стов-на-Дону

• Выр_щивание 
молодняка

• Зар_сли камыша
• Зал_жить 

р_стовщику
• Богатая 

р_стительность
• маленький 

Р_стислав


